

Hace ocho nueve años.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 24-7-2013 12:31:43

Hace ocho nueve años.

Hace ocho o nueve años, a poco de morir mi padre, estaba yo durmiendo la siesta en un dormitorio de mi casa y me despertó un pequeño ruido en la calle. Me asomé a la ventana y por la rendija de la persiana vi a cuatro chavales de veinte años aprox. que acorralaban a un quinto chaval y decían: "No es un verdadero francés". Creo que estaban follando justo en mi calle pero que yo me había asomado tarde para ver la orgía. Y había acudido a la ventana justo en el momento en que la orgía terminaba. Me puse bastante nervioso. Fue en el mismo día que anunciaron en la tele el estreno de una película de Johnny Depp y John Turturro, "LA VENTANA SECRETA". Al ver el anuncio de esa película me puse muy nervioso. Era como si me hubiesen visto asomarme a la VENTANA. Y aquellos chavales que vi creo que eran una alucinación, que solo existían en mi mente. Y creo que la medicación que me están dando me está evitando que yo tenga ese tipo de alucinaciones. Pero no lo puedo saber porque no he faltado a tomar la medicación ni un solo día. Llevo ocho años de tratamiento y no he faltado a tomar la medicación ni un solo día. Por si acaso. Así que no he vuelto a tener ese tipo de alucinaciones visuales.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.